

L'Espagne entend obtenir que le Conseil de Sécurité participe au processus de paix en Colombie



Madrid, 22 novembre, (RHC).- Le ministre espagnol des Affaires étrangères et de la Coopération, José Manuel García-Margallo, a déclaré que son gouvernement qui fera partie dès janvier du Conseil de Sécurité de l'ONU, va essayer d'obtenir que cet organe participe au processus de paix en Colombie

Manuel García-Margallo a été reçu par le président colombien, Juan Manuel Santos, au Palais de Nariño.

Le chef de la diplomatie espagnole a confirmé à son interlocuteur l'engagement de son pays d'aider la Colombie à trouver la paix moyennant sa participation au fond fiduciaire à la tête duquel se trouve l'UE, mais aussi en assurant la logistique après le conflit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39918-lespagne-entend-obtenir-que-le-conseil-de-securite-participe-au-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba